

PRESSEMITTEILUNG

Obergurgl, 22. April 2018

Eine Tonne Müll gesammelt

Am 21. April 2018 fand in Längenfeld der alljährliche Umwelttag statt. Rund 50 Freiwillige – so viel wie noch nie – sammelten im gesamten Gemeindegebiet weggeworfenen Müll. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Fast eine Tonne Abfall kam beim Frühjahrsputz zusammen – eine gemeinsame Aktion von Gemeinde Längenfeld, Bergwacht Längenfeld, Ötztal Tourismus und des NATURPARK ÖTZTAL.

Am 21. April 2018 hieß es in Längenfeld: Ärmel hinauf krempeln für einen guten Zweck. Dem Aufruf „Für ein sauberes Längenfeld“ folgten dieses Jahr wieder viele freiwillige Längenfelder, darunter Familien mit Kinder, Vereine und Schüler. Verteilt auf das ganze Gemeindegebiet befreiten sie die Natur von knapp einer Tonne Müll – ein neuer Rekord. Beachtlich: Davon sammelten allein die SchülerInnen der VS Unterried, Dorf, Huben und Längenfeld mit Vorschulkindern des Kindergartens davor schon 206 Kilo Müll. *„Von Dosen über Zeitungen bis hin zu alten Schuhen und viel, viel Plastik wurde gesammelt. Man glaubt kaum, was alles in der Natur landet“*, sagt Patrizia Plattner vom NATURPARK ÖTZTAL.

Mit der Aktion soll das Bewusstsein für Natur- und Umweltschutz gestärkt werden. Beteiligt waren auch viele Vereine, darunter die Bergwacht, die sich um die Säuberung des gefährlicheren Abschnittes entlang der Ache kümmerte. Nach getaner Arbeit lud die Gemeinde Längenfeld alle Freiwilligen zur gemütlichen Jause im Restaurant „Dorfwirt“ ein.

DANKE an alle freiwilligen Helferinnen und Helfer. Unglaublich dass jedes Jahr aufs Neue wieder so viel an Unrat und Müll gesammelt wird. *„Eines ist mir besonders aufgefallen – gemeinsam einen Beitrag für die Natur zu leisten, macht einfach noch mehr Spaß!“*, so Thomas Schmarda (GF NATURPARK ÖTZTAL).

Mehr Informationen zu den Aktionen des NATURPARKS ÖTZTAL unter www.naturpark-oetztal.at.

Anlagen

- Bild 1+2: ©Naturpark Ötztal – „Fleißige HelferInnen beim Umwelttag in Längenfeld!“

Rückfragen

- Patrizia PLATTNER, Naturpark Ötztal, T 0664 3434867, plattner@naturpark-oetztal.at

